

Aufsätze



Lic.iur. Ingrid Indermaur, Rechtsanwältin, Zürich

Internetfahndung¹

Inhaltsübersicht

I. Ausgangslage

1. Die «Schläger vom Bahnhof Kreuzlingen»
2. Fahndung nach Hooligans
3. «Central Krawalle» vom September 2011
4. Das Dilemma

II. Geschichte der Internetfahndung

III. Begriff und Einordnung

IV. Internetfahndung nach geltendem Recht

V. Praxis im Kanton Zürich

VI. Überlegungen de lege ferenda

I. Ausgangslage

1. Die «Schläger vom Bahnhof Kreuzlingen»²

In der Nacht vom 21.5.2009 wurden am Bahnhof Kreuzlingen drei junge Männer im Alter von 18–20 Jahren mit der dort installierten Überwachungskamera gefilmt. Es ist zu sehen, wie die drei ohne ersichtliche Provokation zwei andere Jugendliche angreifen, massiv verprügeln, treten und sich anschliessend lachend entfernen.

Bereits...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

[Login](#)